

**PRESIDENCIA**

**PRESIDENCIA DE LA CORTE NACIONAL DE JUSTICIA**  
**ABSOLUCIÓN DE CONSULTAS**  
**CRITERIO NO VINCULANTE**

**REMITENTE:** PRESIDENTE DE LA CORTE PROVINCIAL DE JUSTICIA DE PICHINCHA

**OFICIO:** 321-2018-P-CPJP

**FECHA:** 03 DE AGOSTO DE 2018

**MATERIA:** PROCESAL

**TEMA:** A LOS EXTRANJEROS QUE ESTUVIERON RADICADOS EN EL ECUADOR SE DEBE CITAR MEDIANTE EXHORTO

**CONSULTA:**

¿Cómo se debe citar a los extranjeros que estuvieron radicados en el Ecuador y decidieron regresar a su país cuya dirección es conocida por la parte actora?

**FECHA DE CONTESTACIÓN:** 17 DE ENERO DE 2020

**NO. OFICIO:** 093-AJ-CNJ-2020

**RESPUESTA A LA CONSULTA.-**

La Constitución de la República en el numeral 2 del Art. 11 establece que todas las personas son iguales y gozarán de los mismos derechos, deberes y oportunidades; y toda vez que la norma general establece que dicha citación se hará mediante exhorto, debe aplicarse la misma institución para el caso presentado.